
《会長要件》櫻田会長

　暑い日が続いておりましたが、皆さん体調はいか
がでしょうか。
　今日から数日間は若干涼しいようですがまだ夏は
始まったばかりです。まだまだ暑い日が続くと思い
ます。体調管理には十分ご注意ください。
　ただいま八戸パークホテルさんでは、土用の丑の
日のうな重の予約を受付中です。美味しいうなぎを
食べて皆さんで暑い夏を乗り切っていきましょう。
　ロータリーでは７月を母子の健康月間としており
ます。
　これは全ての母親と子供が安全に出産し健康に成
長できるよう支援していくという大切なテーマです。

ＷＨＯの調査では出産時の医療が整っていないとい
うことで母親は年間29万人、新生児生後１ヶ月で
230万人の赤ちゃんが命を落としているそうです。
　ですがワクチンや栄養、衛生、そして、ちょっと
した医療支援でその多くは救える命だそうです。
ロータリーは医療機関の提供や助産師の育成、衛生
教育などを通してこうした課題に長年取り組んでき
ました。日本でも産後鬱や育児の孤立など母子が支
援を必要とする場面は少なくありません。今月はぜ
ひ自分たちにできる小さな支援について考える時間
を持ちましょう。それが地域の母子を守る第一歩に
なるかもしれません。
　本日は、前年度決算報告そして今年度の予算審議
となっております。
　ご意見をお聞かせいただけますよう、よろしくお
願いいたします。

《本人誕生日》○久保田会員
　７月８日生まれです。80歳です。よろしくお願
いいたします。

　
　

《クラブ協議会》司会：大橋幹事
○国際奉仕委長会：吉田立盛会員

　何回目の国際奉仕委員長なんでしょうか。韓国イ
コール僕みたいなところが定着しつつあることに危
機感を覚える今日この頃です。
　国際奉仕委員会は、姉妹クラブと米山があります
が、米山の寄付をたくさんお願いします。
　そして、韓国には大勢でいきたいなと思っていま
す。たくさんのご参加をお願いいたします。目標は
10名です。よろしくお願いします。
　
○前年度決算報告：小原会員

　前年度会計の小原です。
　時間の関係もありますので簡単に説明させていた
だきたいと思います。
　（資料に沿って説明）
　以上の書類を清川会員に監査してもらい、問題な
く処理されており妥当なものと認めますと、署名捺
印をいただいております。

○2025年～2026年度予算案：西尾会計

　予算書案お手元にを配りしております予算書案に
ついてご説明をいたします。
　（資料に沿って説明）
　質問等が無いようですので承認という事にさせて
いただきます。
　ありがとうございます。

《櫻田会長》
　2025年～2026年度の予算についてご承認いただ
きましてありがとうございました。
　西尾会計が一生懸命練っていただいて今日の予算
の発表になったわけですが、皆さん心のどこかで大
丈夫かっていう思いがあるんじゃないかなと正直
思ってます。
　何と言っても会費のところ、下期で７名増員とい
う事で計画を立てておりまして、現実的には非常に
厳しいです。そう簡単じゃないし１人増やすのも今
まで苦労してる、というのはあるんですが、皆さん
にこの会計の状況を改めて知っていただくという事
と、会員増強しないと今後やっていくのが大変だと
いうことを改めてご理解いただいて、来月会員増強
委員会の担当例会もありますので、常に”この人ど
うか”とかそういう意識を皆さんで持っていただい
て、７名増に向けてみんなで頑張っていければと思
います。よろしくお願いします。
　今日はありがとうございました。

○福田会員
　７月24日で67歳になります。ゴルフのティーが
前に出るまであと３年あります。
　７月24日の誕生日の日に市の公民館で市民大学
校の講師をやりますので、もし時間がありましたら
おいでいただければありがたいです。
　ありがとうございました。

　
○櫻田会長
　７月22日で58歳になります。
　現在58歳だとずっと思っておりましたので「59
歳だよね」って確認したら58歳でした。なんか１
歳得した気分です。
　健康に気を付けて１年間頑張りたいと思います。
よろしくお願いします。

　
《幹事報告》大橋幹事

○先ほど、臨時理事会が終わりました。会計報告と
予算書が承認されました。
　ありがとうございました。
○20日のブルーベリー狩りの件で昼ご飯の希望を

まだ出してない方は事務局までお願いいたします。
○８月23日のヴァンラーレ八戸戦観戦の件です。
参加される方、事務局までお願いいたします。
○７月23日の９ＲＣ合同例会に参加される方、会
費をお願いいたします。
○地区事務所から
◎ロータリー文庫からの協力金のお願いがきてお
ります。いろんな地区の、ガバナー月信、地区
大会、報告書など色々な地区発行の資料などが
皆さんのパスワードで見られますのでどうぞ。
◎西ロータリークラブから、８月１日の三社大祭
り前夜祭の翌朝の清掃活動のご案内がきており
ます。８月１日午前６時から40分程度、ヴィ
アノヴァ前へ集合ということになっておりま
す。私も行ってみたいと思ってますので、皆さ
んもぜひご参加ください。
◎十和田東ロータリークラブから記念誌が届いて
おります。ご覧になりたい方は事務局までお願
いいたします。
◎ロータリーレートが145円となります。来月は
上がるかもしれませんので早めにどうぞ。

《ニコニコボックス》慶徳会員

櫻田会長：来週20日のブルーベリー狩り、皆様ご
家族等を誘い合わせの上ぜひご参加ください。

大橋幹事：ニコニコ
吉田立盛会員：例会でたまにはカレーライスが食べ
たいです。パークさんよろしくお願いいたします。

西尾会員：予算審議よろしくお願いいたします。
慶徳会員：櫻田会長、大橋幹事１年間よろしくお願
いいたします。

出貝会員：本日は前年度決算報告となります。皆様
どうぞよろしくお願いいたします。

簗田会員：熱中症注意で頑張りましょう。
澤田会員：１週間遅くなってしまいましたがよろし
くお願いいたします。

本人誕生日：櫻田会長・清川会員

四つのテスト 言動はこれに照らしてから
１） 真実か、どうか
２） みんなに公平か
３） 好意と友情を深めるか
４） みんなのためになるか どうか
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《出席報告》天間副委員長
　初めての出席委員の活動をさ
せていただきます。
　正会員数30名。
　本日の出席は免除会員５名を
含む18名。
　出席率は64.3％です。
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参加される方、事務局までお願いいたします。
○７月23日の９ＲＣ合同例会に参加される方、会
費をお願いいたします。
○地区事務所から
◎ロータリー文庫からの協力金のお願いがきてお
ります。いろんな地区の、ガバナー月信、地区
大会、報告書など色々な地区発行の資料などが
皆さんのパスワードで見られますのでどうぞ。
◎西ロータリークラブから、８月１日の三社大祭
り前夜祭の翌朝の清掃活動のご案内がきており
ます。８月１日午前６時から40分程度、ヴィ
アノヴァ前へ集合ということになっておりま
す。私も行ってみたいと思ってますので、皆さ
んもぜひご参加ください。
◎十和田東ロータリークラブから記念誌が届いて
おります。ご覧になりたい方は事務局までお願
いいたします。
◎ロータリーレートが145円となります。来月は
上がるかもしれませんので早めにどうぞ。

《ニコニコボックス》慶徳会員

櫻田会長：来週20日のブルーベリー狩り、皆様ご
家族等を誘い合わせの上ぜひご参加ください。

大橋幹事：ニコニコ
吉田立盛会員：例会でたまにはカレーライスが食べ
たいです。パークさんよろしくお願いいたします。

西尾会員：予算審議よろしくお願いいたします。
慶徳会員：櫻田会長、大橋幹事１年間よろしくお願
いいたします。

出貝会員：本日は前年度決算報告となります。皆様
どうぞよろしくお願いいたします。

簗田会員：熱中症注意で頑張りましょう。
澤田会員：１週間遅くなってしまいましたがよろし
くお願いいたします。

本人誕生日：櫻田会長・清川会員


